

Octubre 10 del 2011

Apreciada Doctora y Arquitecta Mónica Escobedo

En definitiva tomaré la propuesta que usted me hace en relación a **declinar en el nombramiento que la FCARM le asigno por mi conducto** en días pasados.

Lamento mucho que la información se distorsione, ya que lo único que había que hacer por su parte era conjuntar la información y estar al pendiente de las mesas de trabajo en la Asamblea General para entregar el resultado que los Presidentes acordaran, claro con la mecánica necesaria para que el evento de discusión en la Asamblea de Presidentes se diera en los mejores términos, similar a lo que realizamos en la ciudad de Villahermosa Tabasco en el mes de Mayo.

Ante tal circunstancia mucho le agradezco su atención y las horas de su tiempo invertidas en este tema.

Quedo de usted con el aprecio de siempre,

Arq. Adrián Alfonso Palafox García.
PRESIDENTE **FCARM**